

# BIG ISSUE

## Kegiatan DDS/Sambang Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi di Desa Cihaur

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 7, 2024 - 13:20



*Kegiatan DDS/Sambang Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi di Desa Cihaur*

Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Polsek Simpenan, Bripka Dedi Kusmedi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di

Kampung Citengah, Desa Cihaur, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 14.30 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan berbagai rangkaian acara yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dedi Kusmedi mengawali kegiatan dengan berdialog dan berbagi informasi bersama warga. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Nomor Kontak Layanan Informasi dan Pengaduan**  
Bripka Dedi Kusmedi memberikan nomor kontak hotline serta nomor WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan kepada warga. Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat dengan mudah menghubungi pihak kepolisian sektor atau Bhabinkamtibmas jika terjadi hal-hal yang memerlukan penanganan segera.
2. **Himbauan Harkamtibmas**  
Warga diimbau untuk terus menjaga situasi yang kondusif di Desa Cihaur, khususnya di Desa Kertajaya. Bripka Dedi mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi berbagai penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kejahatan**  
Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kejahatan lainnya. Bripka Dedi mengimbau warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Remaja**  
Orang tua diharapkan untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak berkeliaran di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB. Langkah ini diambil untuk mencegah remaja menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran dan tindak kriminal lainnya.
5. **Sinergi Warga dan Bhabinkamtibmas**  
Bripka Dedi menekankan pentingnya sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan Desa Cihaur.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga yang merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka. Melalui kegiatan DDS/Sambang Desa ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat sehingga dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.